

70 ans du Conseil des Echantons de France 70 th Anniversary

PROGRAMME

Samedi 12 Octobre 2024 Saturday 12 Octobre

Lieu/ Location : Église **SAINTE-ODILE**

2 Av Stéphane Mallarmé, 75017 Paris

 Porte de Champerret

09:30 A.M. Rendez-vous pour les Confréries pour se mettre en tenue et préparer un produit de leur terroir à remettre en offrande à la messe/
Brotherhoods meet to dress up and prepare a product from their region to offer at the mass

10 :00 A.M. **Messe** en l'Église Sainte Odile, présidée par l'Archevêque de Paris, **Mgr Laurent Ulrich**, concélébrée par le **Père Xavier Ley**, aumônier des Échantons de France, et sera animée par la Chorale des Échantons **Le Souffle de Bacchus** avec les Confréries en tenue, et les Échantons **avec leurs médailles**. Après la messe, photo des confréries sur le parvis.

Mass in the Church of Sainte Odile, presided over by the Archbishop of Paris, **Mgr Laurent Ulrich**, concelebrated by **Father Xavier Ley**, chaplain to the Echantons de France, and entertained by the Choir of the Echantons **Le Souffle de Bacchus**, with the Brotherhoods in full regalia. After the mass, photo of the Brotherhoods on the Church forecourt.

12 :00 P.M. Dans la crypte de l'Église Sainte Odile, **Cérémonie d'intronisation** des nouveaux compagnons Échantons/ *In the crypt of Sainte Odile Church, induction ceremony for new compagnons Echantons*

1 :00 P.M. **Apéritif, Déjeuner** et animations / *Apéritif, lunch and entertainment.*



Menu

Apéritif

Cocktail Alsacien



Entrée

Foie gras d'Oie d'Alsace

Pinot gris vendanges tardives 2015

Plat

Choucroute royale aux 5 viandes

Clevner et Pinot noir d'Alsace

Munster et graines de cumin

Gewurztraminer Grand cru Engelberg 2019

Dessert alsacien

Crémant d'Alsace rosé

Les plats seront accompagnés des vins du domaine JOST (certifié Bio)
The meal will be accompanied by the wines of the JOST Winery (bio certified)

Scharrachbergheim (Bas-Rhin)

À l'issue de la journée, un cadeau souvenir sera remis à chaque participant

At the end of the day, a present will be offered to each participant

